

29. September 2010

Postulat

von Urs Weiss (SVP)
und Theo Hauri (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie Vorlagen für Strassenbauprojekte künftig derart gestaltet werden können, dass klar daraus ersichtlich ist, welche Teile und Kosten dem reinen Unterhalt dienen (also Status wie vor Baubeginn) und bei welchen Teilen und Kosten es sich um konzeptionelle Änderungen, also um reine Umgestaltung, handelt.

Begründung:

Häufig werden mit Strassenbauprojekten gleichzeitig gestalterische Änderungen vorgenommen. Unterhaltsarbeiten werden mit Änderungen vermischt und die Kosten können nicht klar unterschieden werden. Eine klare Übersicht würde helfen, die Projekte besser zu verstehen.

T. Hauri

U. Weiss